
第４号様式（要綱第６条関係） 
 

２０２２年度 第２回 藤沢市立六会中学校 学校運営協議会会議録 
 

開催日時  2022年 7月 4日（月）10時～ 

                  場  所  六会中学校 第１会議室                     

出

席

委

員 

五十嵐 直美（六会地区青少年育成協力会 会長） 

亀山 憲生 （六会中学校 校長） 

桝水 弘  （桜ヶ丘自治会 会長） 

堀田 英二 （六会地区自治会連合会 会長） 

堀口 陽子 （六会地区民生委員児童委員協議会 会長） 

滝内 洋子 （学園都市むつあい協力者会議 会長） 

江添  達男 （六会市民センター長） 

矢野 佳代子（六会地区担当 CSW） 

伊藤 駒子 （六会中学校 PTA会長） 

大石 由佳 （六会中学校 教頭） 

次

第 

１.開会 五十嵐会長挨拶 

２.議題（１）校舎見学・学校の様子について 

        校舎内・体育館を見学 

    （２）学校の現況について（校長・教頭） 

       （３）地域・団体の活動内容について（各委員） 

    （４）その他 

３.その他 今後の会議日程の確認 

４.閉会  六会中学校 校歌 

 

 

協

議 

内

容 

＊２.（２）について説明 

亀山副会長より 

・体育部門（縦割りブロック、全学年一斉）、中間テストを無事終えられた。 

・部活動は３年最後の大会の時期。陸上部は全国大会出場へ。 

・９月 21，22日に授業参観を予定。 

・文化部門は公演の部（9／16）と展示の部（9/20～30）に分けて実施予定。 

・合唱部門は学年ごとに体育館で実施予定。（保護者各家庭１名参観可） 

 

Q：プールの授業はどうなっているか。（滝内委員） 

A：密をさけ、一クラスごと実施。１，２年のみ 

Q：学校周りの雑草をボランティアに作業をお願いしてはどうか。（掘口委員） 

A：今後、検討していく。（亀山副会長） 

 

大石委員より（2022年度 六会中学校 国際教室について） 

・今年度より国際教室開設。 

・授業中、放課後など、それぞれの生徒の状況に合わせて、日本語学習の支援を

行っている。 

Q：対象の生徒数は多い方か。（堀口委員） 

A：市内の中学校では、まだ４校しか開設していない。（大石委員） 



Q：担当の先生についてはどのようになっているか。（掘田委員） 

A：主担当は 1名。さらに各学年に担当の教員を置いている。（大石委員） 

Q：それぞれの日本語の習得の状況は違うだろうが、第１に目指していることは 

  どのようなことか。（伊藤委員） 

A：日本語でのコミュニケーション力をつけていくのが一番大切。（大石委員） 

 

＊２（３）について事業説明 

 六会地区青少年育成協力会 （五十嵐会長） 

・6／29 ジャガイモ掘りのイベントを開催 

・不審者情報増。パトロール強化中。 

 

 学園都市むつあい協力者会議（滝内委員） 

・学校間交流事業は各学校間で調整中。今年度六会中は天神小と交流。 

・研修会は CSW矢野さんに六会地区の子どもたちの様子について講演していただ        

 く予定。 

 

 六会地区自治連合会（堀田委員） 

・6／11 講演会開催。 

・少子高齢化にどう取り組んでいくか８月に話し合いを持つ予定。 

・埼玉県深谷市への視察研修。 

・7／11 定例会で夏休み期間中の事故防止について話し合う予定。 

 

六会地区民生委員児童委員協議会（堀口委員） 

・６月に高齢者（75才以上）世帯の調査終了。 

・複雑な事情を持つ方が増えている。そのような方々の生活の見守りをしている。 

 

 桜ヶ丘自治会（桝水委員） 

・月１回の定例会で防災・防犯などの取り組みを行っている。 

・5／24 江ノ島ゴミゼロキャンペーンに参加。 

 

 六会市民センター（江添委員） 

・コロナ患者増加傾向。市としては、ワクチン３回目接種推奨。 

・ふるさとまつり 10／15、16の２日間で開催予定。飲食を伴う模擬店はなし。 

 観客数の調整、時間短縮を計画。８月頃準備委員会発足予定。 

・市民まつり 9／24、25に開催予定。飲食・模擬店あり。パレード、神輿は見送  

 り。 

・7／1 海開き。海水浴の際、カツオノエボシとヒョウモンダコに注意。 

 

 六会地区社会会福祉協議会 （矢野委員）  

・民生委員とも連携して活動。制度のはざまにいるような方を特に見守っている。 

・コロナ禍で対面が難しいので Zoomなどを活用している。 

・発達障害等で生きづらさを感じている人もいる。 

・昔と違い、今はネット上の友だちに救われたり、自分の存在を確かめられるこ

ともあり、一概にネットやゲームが悪いとは言えない。 



 

 六会中学校 PTA（伊藤委員） 

・時代のニーズに合わせた PTA会費会費の減額案について話し合っていく予定。 

 

＊２．（４）について 

・郷土づくり推進委員会よりお知らせ（滝内委員） 

 10／30開催予定の「湘南台ファンタジア」で六会ふるさと音頭を披露する予定。 

 

Q：学校ではスマートフォンの扱いはどうしているか。（五十嵐会長） 

A：基本的にはスマートフォンはは持ち込み禁止。事情により持ってくる必要が 

  ある場合は、朝担任に預けることになっている。（大石委員） 

 

＊３．その他について 

・今後の会議の日程について提案（亀山副会長） 

当初の予定では、次回は 9／22を予定していたが、予定を変更して次回を 

12／13としたいがどうか。 

→ 全員賛同 

 

 

 

次回開催日程 12月 13日（火）10時～ 

                 会    場  六会中学校第１会議室 

 
 

 


